



Del 19 al 25 de mayo

El Ministerio de Industria y Turismo abre sus puertas a los ciudadanos durante la semana de la Administración Abierta 2025

- Entre las actividades programadas para estos próximos días, una exposición de carteles turísticos, visitas a distintos centros dependientes del ministerio o visitas a los archivos
- Los actos se enmarcan en una iniciativa impulsada por la Alianza para el Gobierno Abierto (*Open Gov Week*)
- El objetivo es acercar la administración al ciudadano, en base a cinco principios: transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración

12 de mayo de 2025.- El Ministerio de Industria y Turismo se suma a los actos conmemorativos de la Semana de la Administración Abierta, que este 2025 se celebrará del 19 al 25 de mayo.

La agenda de este año cuenta con jornadas de puertas abiertas, exposiciones, charlas y visitas guiadas, entre otras actividades. El objetivo es acercar las Administraciones Públicas a la ciudadanía, basándose en los principios de transparencia, rendición de cuentas, participación ciudadana, integridad pública y colaboración.

Los actos programados para los próximos días son los siguientes:

Exposición de carteles turísticos de España

Este año se podrá ver, en el hall de la sede del Ministerio de Industria y Turismo (Paseo de la Castellana, 160), una exposición con reproducciones de los carteles turísticos editados por el Instituto de Turismo de España (Turespaña) a lo largo de su historia.

Presentación de los trabajos del PRTR en Paradores de Turismo

Además, el martes día 20 de mayo, a las 12:00, tendrá lugar una presentación de los trabajos que se están realizando en los Paradores de Turismo dentro del Plan de Recuperación Transformación y Resiliencia.

Jornadas de Puertas abiertas

Durante el día 20 de mayo, los ciudadanos podrán visitar en horario de 10:00 a 14:00 en la sede del Centro Español de Metrología (calle del Alfar, 2, Tres Cantos, Madrid), el laboratorio de cinemómetros, laboratorio de longitud, laboratorio de temperatura, laboratorio de fuerza y par y su 'Colección de pesas y medidas'.

Asimismo, los días 19 y 20 habrá jornadas de puertas abiertas del Ministerio de Industria y Turismo, con un recorrido guiado por técnicos, a los espacios más representativos del Complejo Ministerial Cuzco, ejemplo señero de arquitectura brutalista en Madrid, que pretende difundir y acercar el patrimonio arquitectónico de la Administración a los ciudadanos.

Visita a los Archivos

El martes, miércoles y jueves habrá visita guiada de una selección de documentos originales del Archivo Histórico de la Oficina Española de Patentes y Marcas, con el objetivo de dar a conocer el archivo de la OEPM, cuyos originales, dado su valor y fragilidad, no pueden ser directamente enseñados al público general en el Archivo Histórico.

Por otro lado, con el fin de difundir el papel de los archivos en la consecución de los compromisos que asumen las Administraciones públicas para reforzar la transparencia y la rendición de cuentas, tendrá lugar la visita al archivo central del MINTUR el día 19 de mayo a las 12:00.

España pertenece a la Alianza de Gobierno Abierto desde 2011, y desde entonces ha participado en la organización y celebración de seis ediciones, en las que ha revalidado su liderazgo entre los Estados miembros de la Alianza en la organización de actividades para promover la cultura del gobierno abierto.

Accede [aquí](#) a toda la información y las inscripciones.